

Athletic Club |

1 comentario    

San Mamés: "Un campazo" de 4 estrellas para la 'EURO por Europa'

Espectacular aspecto del Estadio de San Mamés / [twitter](#)

EFE 19/09/2014 13:40

El campo de San Mamés, confirmado hoy junto con Bilbao como una de las sedes de la Eurocopa 2020, es un estadio con la calificación de '4 estrellas' al que Josu Urrutia, el presidente del equipo que lo tiene como local, el Athletic Club, se suele referir como "un campazo" cuando le preguntan al respecto.

Esa coloquial manera de definir el nuevo campo del que fuera también jugador y capitán de los 'leones' del conjunto vasco resume muy bien en el lenguaje que suelen utilizar los aficionados bilbaínos lo que es la nueva 'Catedral'.

El nuevo San Mamés, San Mamés a secas una vez que pase la novedad y no haya que referirse casi continuamente al viejo, combina el aroma de fútbol del antiguo y centenario campo al que ha sustituido con las comodidades y avances de un estadio que aspira a acoger acontecimientos de envergadura.

Al campo bilbaíno, que tuvo que inaugurarse en el verano de 2013 sin haberse cerrado el anillo en su totalidad para que pudiese acoger los partidos en casa del Athletic durante todo el curso 2013-2014 y que ha sido cerrado al completo este verano, ya solo le faltan unos retoques, pequeños detalles, para que luzca las galas que espera mostrar al mundo del fútbol en 2020.

Con una capacidad definitiva para 53.289 espectadores, la cercanía de las gradas con el terreno de juego y la inclinación de las tribunas facilitan un ambiente y una sonoridad muy del estilo británico que siempre se ha llevado futbolísticamente en Bilbao y que recuerdan a las del viejo 'hogar' rojiblanco.

El estadio, que ha supuesto una inversión 198,1 millones de euros, según datos de la propia UEFA, ha sido diseñado por la ingeniería IDOM y cuenta con dos anfiteatros que rodean todo el campo, separados por un anillo central donde se alojará el palco de autoridades y 122 palcos VIP.

Su categoría '4 estrellas', la máxima que puede otorgarle la UEFA por su aforo, le habilita para ser sede de partidos de la Eurocopa o acoger una final de la Liga Europa, un hito al que también aspira, aunque todavía no de manera oficial, la ciudad de Bilbao.